

Señor Cosme de la Torriente, etc.

Señor:

Grande honor recibo con la carta que se ha servido <sup>Vd.</sup> dirigirme, en nombre de la Comisión que tan dignamente preside.

Solo deploro que el estado precario de mi salud, pues hoy mismo me encuentro indispuesto, no me permita escribir desde luego en defensa de los altos principios de derecho, tan gravemente comprometidos por esta espantosa guerra. Eso no obsta para que lo haga en cuanto sea posible, y naturalmente en la forma de algun artículo, pues ya no me es dable emprender obra de mayor aliento.

Soy, señor Presidente de la Comisión, con sinceros sentimientos de afecto hacia Vd. su s.s.

Enrique J. Varona.

27 de Julio, 1918.